

令和3年7月1日 学校だよりNo.4

学校教育目標[明朗・健康・自主自立]





1 学期も最後の月を迎えました

梅雨の晴れ間、気温はぐんぐん上昇し、絶好の水泳日和となりました。 学校では熱中症とコロナウイルス感染症、両方の対策をとりながらの水 泳学習が始まっています。マスクを外していることから、会話を控える よう指導していますので、「元気な声が響きわたる」とはいきませんが、 子どもたちが水泳を楽しんでいる様子がうかがえます。

先日は学習参観に来ていただきありがとうございました。コロナウイルス感染症拡大防止対策への保護者の皆さまのご協力により、無事に終



えることができました。教室での学習の様子を観ていただくのは1年数ヶ月ぶりでしょうか。保護者の 方に参観していただくことで、子どもたちは緊張したり張り切ったり、色々な表情を見せていました。今 後もこのような機会が持てることを願っています。

ワクチンの接種が進みつつありますが、まだまだ予断を許さない状況です。学校では今までと同様に感 染予防対策をとりながら、その中でできることを工夫し進めていきたいと考えています。引き続き、ご理

解、ご協力、よろしくお願いいたします。

寺子屋について

石山学区社会福祉協議会主催で、寺子屋事業を実施していただいて今年で8年目となります。夏休みの宿題を、教員OBや大学生に見てもらいます。今年度は7月21(水)22日(木:海の日)9:00~10:30です。詳しくは先日配布しました『寺子屋に参加しませんか』のお便りをご覧ください。申し込み締め切りは、7/16(金)となっています。

予定変更のお知らせ

4月当初、今年度の体育参観を 10/16 (土) に予定していましたが、コロナウイルス感染症の状況等をふまえ、10/15(金) 実施予定に変更いたします。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

7月の行事予定

1日(木) 交通立ち番(5-2保護者)

2日(金) 見守りボランティア活動日

5日(月) 委員会活動

6日(火) さざなみ号

7日(水) 6年家庭科出前講座 教育相談日

8日(木) 見守りボランティア活動日

9日(金) 1,2年防犯教室

12日(月) 4年生以上6校時授業

14日(水) 見守りボランティア活動日

15日(木) 交通立ち番(5-3保護者)

16日(金) 給食終了 食育の日

19日(月) 短縮4校時日課

学期末懇談会

(1.2年14:00~14:30 3.4年、なかよし14:30~15:00 5.6年15:00~15:30)

20日(火) 短縮4校時日課 終業式 大そうじ

見守りボランティア活動日 さざなみ号

熱中症対策について

7月に入りさらに暑さは厳しくなってきます。学校では熱中症とコロナウイルス感染症、両方の対策をとりながら日々の教育活動を行っています。ご理解いただきご家庭でもご協力よろしくお願いします。

学校での対策

- 教室の窓やドアを開けて換気ができる状態にしています。
- 常に室内が涼しくなるよう、エアコンの温度設定をこまめに調整します。
- ・体育の授業時には、水筒を体育館、運動場、プールサイドに持って行き、必要なときに給水タイムを とり水分補給をします。
- 体育の授業や登下校などはマスクを外しますが、「マスクをとったらしゃべらない(私語を控える)」 「マスクをとったら距離を保つ」と指導しています。
- 暑さ指数に従って、学習や活動内容を制限します。

暑さ指数に よる基準	学校生活・教育活動における注意事項		
	健康観察	休み時間	体育科の授業・教室外での活動
危険		休み時間の外遊びは禁止。エアコンの効 いた室内で過ごす。	禁止
厳重警戒	授業開始前の健康 観察を徹底する	帽子の着用させ、こまめに水分補給をさせ、10~20分おきに休憩をとらせる。	こまめに水分補給をさせ、10~20分 おきに休憩をとりながら行う。
警戒		適宜、水分補給をさせ、積極的に休憩をとらせる。	適宜、水分補給をさせ、30 分おき くらいに休憩をとらせる。

ご家庭でお願いしたいこと

- ·「早寝·早起き·朝ごはん」が熱中症対策の基本です。特に、朝ごはんをしっかりとらせてください。
- ・登下校には帽子の着用をお願いします。汗ふきタオルや水で濡らした冷却用タオルがあれば便利です。
- ・登下校はマスクを外していますので、大声や私語は控えるよう、お家でもお声かけください。
- ・水分補給のため、<u>お茶は多めに</u>持たせてください。2本になる場合、2本目は市販のペットボトルの お茶でも構いません。(水筒にもペットボトルにも記名を確実に)
- 体調が悪い日は無理をせず、家でゆっくり休ませてあげてください。

交通安全の学習をしました

道路や横断歩道での歩行者としての注意点、自転車に乗る時の注意点など、デジタル教材を活用して各クラスで交通安全について学びました。石山学区は、交通量の多い道路や危険箇所がいくつかあります。以前から、登校する児童を地域の方も毎日見守ってくださっています。ありがたいことです。今後も学校、保護者、地域が力を合わせて子どもたちを見守って行きたいと思っております。保護者の皆様にもご多忙の中お世話になりますが、ご協力のほどよろしくお願いいたします。



6年生主催·石小美術館

コロナ禍で学校生活での活動に制限がある中、「石山小学校のみんなが学校生活を楽しめるように、6年生として何かできることはないか。」と話し合い、『石小美術館』を企画、開催してくれました。約40か所のポイントや展示場には、鑑賞するだけでなく体験型の作品もあり、校舎全体がアートの世界となりました。全校みんながアートを楽しみました。











